



四 気 折 々

四気＝川越中校訓「やる気 ほん気 こん気 げん気」

川越町立川越中学校
学校だより 第19号
平成30年11月2日



【文化祭の様子】

幸せな1日をありがとう

昨日1日（木）実施の文化祭には、合唱審査員の皆様をはじめ、多数の保護者・地域の皆様にご観覧いただくとともに、本校生徒に温かい拍手をいただき、ありがとうございました。

後期生徒会役員及び音楽実行委員が、スローガン「平成最後の川中祭 ～過ぎ去る時を楽しもう～」のもと、文化祭の参画運営に携わり、全校生徒の力で最高の文化祭を創り上げることができました。特に、合唱コンクールでは、各学級の成長過程を垣間見ることのできる素敵な合唱を披露できたと自負しています。

保護者・地域の皆様には、この文化祭を通じて、私自慢の川中生とここまで育て上げた教職員との強い信頼関係を感じていただくことができたことと確信しております。

遅れましたが、文化祭に向けて全力で取り組んできた生徒をご支援いただいた保護者の皆様に感謝申し上げます。

今後も保護者や地域の皆様には、平素の教育活動において、ご理解・ご協力をいただくとともに、変わらぬご支援をよろしくお願いいたします。



私（校長）の文化祭感動ベスト3

- 第1位 川中生が体育館を退場した後、保護者の方に手を握って、感謝されたこと
- 第2位 全校合唱の指揮で、川中生の素敵な表情を独り占めできたこと
- 第3位 最優秀指揮者3人が、私の失敗を責めず、突然のフリでも話ってくれたこと
(感動に加え、3人の寛容に感謝しています！)



さすが、最上級生

文化祭翌日2日（金）3限目、第3学年の授業風景です。主体的に取り組んでいます。

【1組保健体育】

【2組英語】

【3組音楽】

【4組数学】

